

2024-08-05

## IECM hará cambios en consejeros.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/iecm-hara-cambios-en-consejeros/>

En los últimos días, se ha informado que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha comenzado el proceso de renovación de tres consejeros de su Consejo General. Esta decisión se tomó en línea con la ley electoral de la Ciudad de México según la cual los consejeros deben ser renovados cada tres años.

Como se sabe, el Consejo General del IECM es el cuerpo directivo del organismo y se encarga de la organización y supervisión de las elecciones en la ciudad. Esta renovación de consejeros seguramente será un proceso delicado ya que se trata de puestos importantes que requieren de personas capacitadas y imparciales.

Se espera que para la renovación de estos tres puestos, se realice una convocatoria amplia que permita la postulación de perfiles con experiencia en temas electorales y una trayectoria profesional ejemplar. Asimismo, es importante que se tenga en cuenta la equidad de género y la diversidad en la elección de los nuevos consejeros.

Es importante destacar que el proceso de renovación de consejeros no debe ser visto como una medida de presión política. Al contrario, el objetivo del IECM es contar con un Consejo General renovado y fortalecido que pueda cumplir con sus obligaciones electorales de manera eficiente y transparente.

En resumen, el proceso de renovación de consejeros del IECM es una medida necesaria para mantener una gestión eficiente y profesional en las elecciones de la Ciudad de México. Se espera que se lleve a cabo de manera transparente y con la participación de perfiles idóneos que garanticen la imparcialidad y la equidad de género en la toma de decisiones.